

Max von der Grün-Schule, Olpe

LWL - Förderschule, Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung

Max von der Grün-Schule

LWL-Förderschule Förderschwerpunkt körperliche und motorische Entwicklung, Olpe

Unterricht ab 22.02.2021

Olpe, 12.02.2021

Liebe Eltern,

wir freuen uns sehr, ab Montag, 22.02.2021, wieder teilweise in den Präsenzunterricht zu starten. Wir beginnen mit den **Klassen der Primarstufe (Jahrgänge E1 bis 4)** sowie den **Schülerinnen und Schülern, die in diesem Jahr aus der Schule entlassen werden. Es gilt dabei das Prinzip: eine Woche Unterricht in der Schule, eine Woche Distanzunterricht.**

Unsere Planungen haben wir zunächst einmal auf vier Wochen ab dem 22.02.2021 ausgelegt.

Wir bilden jeweils hälftige Gruppen. Das heißt, Gruppe A besucht die Schulen in der 8. und 10. Kalenderwoche; Gruppe B kommt in der 9. und 11. Kalenderwoche.

Die Klassenteams teilen über das lange Wochenende die Gruppen ein und geben Ihnen dann ab Mittwoch Bescheid, welches Kind in welche Gruppe gehört.

Bitte geben Sie Ihrem Kind ausreichend Mund-Nasen-Bedeckungen mit in die Schule. Es kann sein, dass für die Beförderung neue Regeln bezüglich des Tragens einer Mund-Nasen-Bedeckung gelten werden. Darüber informieren wir Sie so zeitnah wie möglich.

Nach wie vor gilt es, besonders strikt darauf zu achten, dass der Gesundheitsschutz für alle Beteiligten soweit irgend möglich gegeben ist. Bitte schicken Sie Ihr Kind auf keinen Fall in die Schule, wenn es Anzeichen einer Erkältung zeigt. Informieren Sie uns unbedingt sofort, falls in Ihrer Familie oder Ihrem nahen Umfeld ein Fall von Covid-19 auftritt und teilen Sie uns mit, für welchen Zeitraum eine Quarantäne angeordnet wurde.

Nach wie vor können Sie Ihr Kind zur **Notbetreuung** anmelden, sofern eine Betreuung zu Hause nicht möglich ist. Bitte melden Sie Ihren Bedarf schriftlich an uns. Ein neues Formular ist diesem Brief beigefügt. Sie finden es auch auf unserer Homepage.

Für Pflege und Therapie ist wie gewohnt gesorgt. Ein Mittagessen kann bereitgestellt werden.

Nach wie vor besteht die Möglichkeit, dass Sie Ihr Kind zur Therapie auch unabhängig von einer Betreuung bringen und wieder abholen. Wenn Sie daran Interesse haben, melden Sie sich bei Frau Schwarz (Durchwahl 165).

Ich möchte noch einmal daran erinnern, dass **Rosenmontag, 15.02.2021, und Veilchendienstag, 16.02.2021, bewegliche Ferientage** sind. **An diesem Tag ist die Schule geschlossen und es findet auch keine Notbetreuung statt.** Das Sekretariat ist ebenfalls nicht besetzt.

Bereits jetzt muss ich leider verkünden, dass auch unser Osterbasar nicht stattfinden kann.

Wir freuen uns sehr, wenigstens einen Teil der Kinder wieder in der Schule zu haben und sind gespannt, wie es ab dem 22.02.2021 anläuft.

Viele Grüße aus dem Schulleitungs-Team und ein schönes, langes – wenn auch ganz anderes – Karnevals-Wochenende.

Andrea Niehr und Holger Mester